

Treffen zur Vorbereitung

Helfer unverzichtbar für Gala des Sports

Ennigerloh (gl). Beim Treffen der Helfer für die Gala des Sports haben die Organisatoren Günter Hans und Julia Neuhaus am Freitag in der Ennigerloher Windmühle das Showprogramm vorgestellt. An diesem Abend konnte Hans auch bereits die Arbeitsaufträge verteilen. Der ehrenamtliche Einsatz der Helfer sei Voraussetzung für ein Gelingen der Sportgala, die am 11. Januar 2013 in der Olympiahalle stattfindet, hieß es.

Mehr als 40 Helfer waren der Einladung von Bürgermeister Berthold Lülff gefolgt. Das Stadtoberhaupt bedankte sich bei den Helfern, die aus allen Ortsteilen kommen. Sie würden dabei helfen, dass die Gala zu einem Höhepunkt im Veranstaltungskalender werde, betonte er. Neben der Aufgaben-

verteilung und der Programmvorstellung kam auch der gemütliche Teil des Abends nicht zu kurz.

Walter Witte von den Ennigerloher Mühlenfreunden stellte die umfangreichen Restaurierungsarbeiten an der Mühle vor. Er freute sich über das große Interesse an dem historischen Bauwerk, das bald den Mahlbetrieb aufnehmen soll. Auch beim Erhalt des Ennigerloher Wahrzeichens haben die vielen ehrenamtlichen Helfer eine große Rolle gespielt.

Die Frage nach neuen Trikots für die Helfer wurde durch den Filialdirektor der Sparkasse Münsterland Ost, Jürgen Wedig, wohlwollend zur Kenntnis genommen. Sicherlich sei hier mit einer unkomplizierten Unterstützung zu rechnen, versprach er.



In der Windmühle in Ennigerloh hat das Vorbereitungstreffen für die Gala des Sports stattgefunden. Das Bild zeigt Walter Witte von den Ennigerloher Mühlenfreunden bei der Vorstellung des Ennigerloher Wahrzeichens. Im Hintergrund sind Bürgermeister Berthold Lülff und Elke Hassemeier zu sehen.